

Mario Beck, Rathausstr. 37, 61184 Karben, Mario.Beck@cdu-karben.de, Tel.: 0171-8123220

Karben, 18. Mai 2019

## Antrag: Beschulung in Karben sichern

Der Magistrat der Stadt Karben wird beauftragt, sich bei den zuständigen Gremien und Behörden wie Kreistag und Schulamt dafür einzusetzen, dass ausreichend viele Schulplätze für Kinder aus Karben zur Verfügung stehen ihrer Eignung entsprechend. Das gilt zum einen für die Grundschulen der Karbener Stadteile, aber natürlich auch für die weiterführende Kurt-Schumacher-Schule in Karben als kooperative Gesamtschule mit ihren 3 Schulzweigen.

## Begründung:

Karben ist Zuzugsgebiet und hat also auch einen hohen Zuwachs an Kindern. Das ist spürbar an der erhöhten Bereitstellung der KiTa Plätze, was sich zukünftig auf die Schulplätze auswirken wird. So wird die Pestalozzi-Schule in Groß-Karben angebaut und eine Ausweitung der Grundschule in Kloppenheim ist vorgesehen.

Auch an der Kurt-Schumacher-Schule ist ein höherer Bedarf an Schulplätzen vorhanden, was aktuell zu einem Engpass führt – für den gymnasialen Zweig der KSS gibt es genügend Anmeldungen, die eine Fünfzügigkeit zuließen, genehmigt sind aber nur 4 Klassen. Das bedeutet, dass aktuell nicht ausreichend viele Plätze in der KSS für Schüler aus Karben vorhanden sind und Karbener Schüler an Schulen in Nachbarkommunen verwiesen werden.

Wir von der CDU Karben fordern von den zuständigen Gremien und Behörden, aktuell die Fünfzügigkeit zuzulassen und die Erweiterung der KSS entsprechend der Entwicklung in Karben zu überprüfen und den Schulentwicklungsplan ggf. anzupassen, damit auch weiter gilt: Kurze Wege für kurze Beine.

gez. Mario Beck, Fraktionsvorsitzender